
平成２６年度第５回役員班長会 

 

議事録 

・日時   平成２７年３月１５日 

・会場   宮の森中学校視聴覚教室 

・出席者  坂東総務部長 小林厚生部長 鶴羽広報部長 林施設保安部長 野中女性部  

      花田広報部員 戎会長 羽鳥会計部長 江端監事 工藤監事 金野部員 

      戸井４班長 市原５班長 高橋６班長 荒谷２班長 岩月１２班長 ルーリ

ッツ１７班長 高田３班長 榎本９班長 小澤実行委員 

                                                             計２０名 

書記    坂東総務部長 

 

○  戎会長挨拶 今期の活動総括 

 主旨 今年度で退任される小林副会長の後任に４副会長を充当し、厚生部長代行は戎、 

    衛生部長代行に坂東総務部長、七夕実行委員長代行に戸井由貴子４班長を当て 

    る事にしたい、また活動費については今回手交したが不活動の役員の方は 

      対象外としたい、今年度推進項目として防災備蓄、ゴミステーション助成金増

額と宮の森音楽祭の協賛、ホームページの継続をおねがいしたい。 

○  会長提案の上記項目、役員人事案は採決の結果賛成多数で可決されました。 

○  活動費は会長提案通り承認されました。 

○  平成２６年度事業計画と予算決算予想（羽鳥会計部長） 

   羽鳥会計部長からの２月末までの実績内訳 6,096,785 円と３月収入予想 370千円 

   の報告が有り承認された 

 

○  防災備蓄について 

飲料水備蓄を行いたく「さっぽろの水」500cc×24本＝12ℓ 20箱¥1,480＝29,600円 

非常食リッツ保管庫Ｓ缶＠271円（３個入）×１０缶×１0＝27,100 

の備蓄を今年度から幸福の科学さん入口付近のログハウスをお借りして実施する。 

以上を提案したい 

↓ 

町 内 会 で 使 え る 井 戸 に つ い て 実 態 は ど う か （ １ ３ 班 江 端 監 事 ）           

協力井戸として私の敷地井戸は使えるようにはなっているが保健所からの認可検査が必

要である（６班長） 

井戸については非常時に使える井戸の調査をしたいが、くみ上げ時に電動式なので停電

時は不可で保健所の調査も必要、自助努力を啓蒙する事も必要である（小林副会長） 
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災害備蓄の金額１０万円を限度として来期に計上したい≪エビスｋ＞ 

水を注ぐだけのお米のインスタント品も計上して欲しい（花田部員） 

審議結果 サッポロの水２０箱 リッツ 100 缶 インスタント五穀米２万円ほどを予算計

上することで賛成多数で可決 

 

○大倉山小学校新入生に対するお祝い事業（図書券 2,000円分）について今年度２４名の方

が対象になるが継続するか審議頂きたい≪エビスＫ≫ 

↓ 

 町内会会員以外の方について、誰でも同じ説明ができるような町内会入会パンフに 

 新入生に対するお祝い品贈呈を分かり易く目立つように工夫し、非町内会員にも図書券

をお渡しし町内会入会を勧める。≪班長もしくは総務部長＞ 

条件付で可決されました。 

 

○ゴミステーション助成金について 

 現在の１万円助成は実態と遊離しており２万円に引き上げることを提案したい。≪戎≫ 

 ・いろいろな考えがあるが利用数によって変わるので一律はいかがなものか（工藤監事） 

 ・設置費用の半額を助成する事はどうか（坂東総務Ｂ） 

 ・会計処理上一律が望ましい（羽鳥会計Ｂ） 

 ・個人負担が一人 5,000 円までにすべき≪エビスＫ≫ 

↓ 

 ・審議の結果現在の費用助成を１万から２万に引き上げる事で賛成多数で可決 

○宮の森音楽祭の協賛金支出について 

 今まで数年にわたって非協賛の立場であったが連長全体から見れば少数派で、今後 

 当町内会員の中から音楽祭への出場者も見込まれることから年 15,000円をお願いしたい 

 ≪戎Ｋ≫ 

                   ↓ 

               賛成多数で可決 

○荒井山町内会のホームページ継続について 

 現在、累計アクセス数が 13,000 になり有形無形の町内会に対する貢献があり、是非継続

をお願いしたい、≪戎Ｋ≫ 

・班長名簿がホームページ上から閲覧できる状態が有り、個人情報保護の観点からも対策を

お願いしたい≪戸井４班長≫⇒すぐにホームページから削除したい≪エビスＫ≫ 

・ホームページを見られない方にも情報が伝わるよう広報・会報の個配をお願いしたい（花

田）⇒印刷を多くして希望者に対する配布が簡単にできる工夫をしたい≪エビス）＞ 

以上の結果ホームページは継続する事で可決されました。 
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